

A N F R A G E
an
Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingbracht in der Gemeinderatssitzung
vom **27. April 2023** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Graz, am 27. April 2023

Betreff: Prüfung Müllabtransport im Grazer Stadtgebiet

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Auf Grund einer Beantwortung eines Antrages zum Thema Müllabtransport in engen Gassen, soll ermittelt werden, bei wie vielen Haushalten eine direkte Abholung sämtlicher grundsätzlich abzuholenden Müllarten nicht möglich ist.

Gerade in den Wintermonaten ist es sowohl für Bürger als auch die Abfallwirtschaft herausfordernd, den Müllabtransport sicherzustellen. Aber auch in den wärmeren Monaten ist es besonders für beeinträchtigte Personen nicht möglich, ihre Mülltonnen selbst über weite Strecken zum Abholungsort zu bringen.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

1. Bei wie vielen Haushalten ist die direkte Müllabholung nicht möglich?
2. Welche Gassen/Straßen/Wege betrifft diese Situation genau?
3. Gibt es konkrete Ideen, die Besorgung der Abfallwirtschaft in Graz weiter auszubauen?
4. Wenn ja, wie ist diese angedacht?
5. Wenn nein, warum nicht?